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安 来 市 立 伯 太 中 学 校 だ よ り 【 両 面 印 刷 】

高き技術
校訓 『独立 協力 技術』

学 校 教 育 目 標 「 豊 か な 人 間 性 と 自 主 的 精 神 に 満 ち た 生 徒 を 育 て る 」 HP
重 点 目 標 「 つ な が り 力 を 高 め 、 し な や か で た く ま し い 伯 太 中 生 徒 を 育 て る 」

（ 令 和 ３ 年 １ 月 ２ ２ 日 発 行 校 長 秦 誠 司 ）

３学期スタート
本年もどうぞよろしくお願いいたします。
１ 月 ８ 日 は ３ 学

期 始 業 式 の 予 定 で
し た 。 風 雪 警 報 が
発 令 さ れ る な ど 大
荒 れ の 天 候 と な っ
た た め 臨 時 休 業 と
し 、 始 業 式 を １ ２
日 延 期 、 ま た ７ 日
に 予 定 し て い た ３
年 生 学 力 テ ス ト も
延 期 す る な ど 異 例
の ス タ ー ト と な り
ました。
右 の 写 真 は １ 月

１ ０ 日 午 前 中 の 中
学 校 の 様 子 で す 。
昇 降 口 前 の 積 雪 は
４３㎝でした。
１ １ 日 午 後 に は

職 員 ボ ラ ン テ ィ ア
除雪 隊を結成し、校門からの昇降口までの通路、給食車通路などの除雪作業を
行い ました。女子バレーボール部員にも協力をしてもらい、１２日の始業式を
なん とか迎えました。通学についての送迎も大変だったと思いますが、ご協力
ありがとうございます。
さて、臨時休業や３連休明けの１２日は、全学年とも学力テストでしたので、

始業式は放送で行いました。全校に向けて話したことは次の２点でした。
○第 一に、新型コロナウイルス感染症の予防は、引き続きしっかりと行ってく
ださいということ。
○第 二に、１年間のまとめをしっかりとして、次の年度に備える、つまり、３
年生 は卒業して次のステージに進む、２年生は学校の中心となる、１年生は上
級生となる準備をすること。
縁 あって今年度伯中に集う生徒１１７名、職員２４名で「つながり力を高め

しな やかでたくましい伯太中」づくりに取り組んでいます。この仲間と過ごす
のは 一生のうちであとわずか。３月１０日の卒業証書授与式で３年生を心を込
めて 送り出すこと、３月２４日の修了式で成長した自分を実感できるよう、１
日１日を大切にしたいものです。
な お、全国的にも島根県内でも新型コロナウイルス感染が拡大しており、予

防の ための３密の回避、新しい生活様式など徹底して行い、心身の健康の維持
に努めて参りましょう。
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明 日 、 １ 月 ２ ３ 日 『 全 国 い じ め 問 題 子 供 サ ミ ッ ト 』 に
島根県代表でオンライン参加します。

現 ３年生生徒会は安来市中学校生徒会サミットの当番校としてサミットの企
画・ 運営の中心となってきました。特に、いじめ撲滅行動目標２０２０の策定
に力を注ぎ、各中学校での具体的な取組を推進しました。
こ の取組を、８月１８日に安来市議会での「やすぎ未来トーク」で発表し、

議員 の皆様から激励をしていただきました。また、１０月３１日には島根県教
育委 員会主催「第６回しまね子ども絆づくりサミット」で発表しました。その
取組が認められ、文部科学省主催「令和２年度 全国いじめ問題子供サミット」
に島根県代表として参加することとなりました。
新 型コロナウイルス感染拡大防止のため緊急事態宣言が発令中でもあり、今

年度 の会場は文部科学省ではなく、オンラインにて本校図書館からの参加とな
りました。
明 日は午後１時から、全国参加校７１校が３グループに分かれ、取組発表を

します。本校は C グループです。その後グループ協議を行います。今年度のテ
ー マは 『「い じ め」 って 何 ？ ～私 たち が考 える 「いじ め」 につ いて知 らな きゃ
いけないこと～』です。協議の視点は
①「 いじめ」について必要な知識は何か、そしてその知識を身につけるにはど
うすればよいかを考えよう。
②自 分たち、家族、先生が協力をしていじめ問題に対応するために、必要なこ
とは何かを考えよう。
です。
本校からは３年生前生徒会長１名、同副会長２名計３名が参加します。

１月１２日 マイ弁当の日

１ 月１２日は、町内のこども園・小学校・中学校の連携教育推進のために組
織している「 E ネ ットはくた」の取組の一つであるマイ弁当の日でした。大雪
による臨時休業や３連休明けでしたが、全員マイ弁当を持参しました。
上 の写真はマイ弁当の一例です。全員の弁当を写真で見ましたが、とてもお

いしそうでした。
生徒 の 感想 で は「 お いし く でき て よか った」「栄養 のバ ラン スを考 えて つく

る こと が でき た」「 おう ち の 人の 苦労 がわ かっ た」な ど弁 当づ くりを 通し てい
ろいろな気づきがありました。ご協力をいただきありがとうございました。

横並びの会様よりご厚志をいただきました。
１ 月１４日、地域で活動をしておられる横並びの会様より、本校の人権・同

和教育のより一層の充実のためご厚志をご寄贈いただきました。
今後、校内で使途を検討し、大切に使わせていただきます。
ご披露にあわせお礼申しあげます。ありがとうございました。


